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В настоящей статье рассматриваются основы правовой природы субординации требований 

кредиторов в процедуре банкротства в Российской Федерации и в иностранных правопорядках. 

Рассматриваются принцип равенства кредиторов и случаи отступления от него. Анализируются 

позиции Конституционного Суда, Пленума Высшего Арбитражного Суда Российской Федерации 

и иностранных судов по вопросу установления очередности требований лиц, аффилированных с 

должником. Авторы рассматривают наиболее распространенные критерии, применяемые судами, 

которые позволяют определить степень корпоративной связанности кредиторов с должником. 

Исследуются повышенные стандарты доказывания, применяемые в процедуре банкротства, при 

определении экономической целесообразности сделки. Авторы приходят к выводам, позволяющим 

оптимизировать и привести в соответствие с базовыми принципами, лежащими в основе процедуры 

банкротства, порядок субординации требований кредиторов, аффилированных с должником, при-

меняемый в Российской Федерации.
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Bases of legal nature of creditors’ demands subordination in bankruptcy proceedings in the Russian Federa-

tion and in foreign laws are considered in this article. Creditors’ equality principle and cases of its deviation are also 
examined in it. The authors analyze the positions of the Russian Federation Constitutional Court, of the Russian 
Federation Supreme Court of arbitration Plenum and the positions of foreign courts on the question of priority 
establishment of creditors’ demands. They consider the most common criteria that are put into practice by courts 
and that allow to determine the degree of corporative association of creditors with debtors. Heightened standards of 
proving used in bankruptcy proceedings when determining the economic advisability of the contract are examined 
in the article. The authors come to conclusions that allow to optimize and to bring the order of subordination of 
creditors’ demands affiliated with debtors in correspondence with basic principles that lie in the basis of bankruptcy 
proceedings and are put into practice in the Russian Federation.
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